
 

CONGRESO NACIONAL EXTRAORDINARIO. 

ASAMBLEA SOCIOS FUNDADORES  
Cancún a 4 de diciembre de  2019 

 

 

 

BIENVENIDA.  
 

Por parte de Agustín Marbán Landa, Presidente de la CONADEIP 

 
DESIGNACIÓN DE SECRETARIO DE ACTAS, MODERADOR Y ESCRUTADORES 
 

 Secretario de actas. Alfredo Cervantes Oseguera. 

 Moderador.  Efrén Sánchez Díaz de León. 

 Escrutador.  Paula Eguiluz Soto 

Escrutador.  Carlos Salgado Fernández 

 
ORDEN DEL DÍA 

  
15:30 hrs.  Registro y acreditación de delegados.  

Inscripción de asuntos generales.  
16:00 hrs.  Bienvenida. 
  Designación de secretario de acta, moderador y escrutadores. 
  Pase de lista y declaración de quórum. 

Lectura de correspondencia. 
Exclusión de Instituciones Asociadas. 
Ratificación o rectificación de los nombramientos hechos. 
Revisión de minutas de últimos congresos extraordinario y ordinario.  
Informe semestral de la Presidencia “Avance” 
Presentación de candidaturas a la presidencia 
Asuntos generales.  

20:00 hrs. Cena Socios Fundadores. 
 
 
 

Pase de lista y establecimiento de quórum legal. 
  
Se presentaron 22 instituciones socias fundadoras, UNIVA en apego al estatuto no tiene voz ni 
voto en este congreso por su ausencia al congreso ordinario de junio 2019  
 



1. UVM CENTRO   Dante Figueroa Campos     
2. UP AGS    Luis Enrique Rejas Sangüesa 

UP AGS    Pedro Cruz García 
3. TEC TOLUCA   Luis Carlos Cuenca Medina  
4. U-ERRE    Heriberto Ahumada  Rodríguez  
5. PREPA TEC   Abel Segoviano Villalobos     
6. TEC DE MTY   Jorge Mancera Velázquez 

TEC DE MTY   Heblem Zerón Castañón 
7. TEC CEM   Héctor Raymundo Cuervo Pensado 

TEC CEM   Miguel Hidalgo Zetter 
8. TEC QRO   José Núñez Hernández 

TEC QRO   Gustavo Silva González 
9. UVM QRO   Karla Rosas Aguilar 
10. UP GDL    Martín Velázquez Guillén  
11. UDLAP    Anaid Belén Carrasco Cortés  
12. TEC GDL   Jorge Lozano Márquez 
13. ANAHUAC MÉXICO NORTE Marco Antonio Villalvazo Hernández 

ANÁHUAC MÉXICO NORTE Victoria Ríos Sánchez 
14. IBERO MÉXICO   Oscar Mendiola Cruz 

IBERO MÉXICO   Paula Eguiluz Soto 
15. UDEM    Irochi  Alejandro Garza Wong 
16. TEC CCM   Griselda Ortega Reyes 
17. TEC LAGUNA   Oscar López Trujillo 

TEC LAGUNA   Sigifredo Treviño Flores 
18. ITESO    Jessica Brito Vera 

ITESO     Saida Guadalupe Arteaga Hernández 
19. UP MEXICO   Luis Yair Olano Galicia 
20. UPAEP     Adriana Ramírez Salazar 
21. TEC LEON   Carlos Salgado Fernández 
22. UNIVA    Michelle Vázquez Gutiérrez 

PRESIDENTE   Agustín Marbán Landa 
SEC. TÉCNICO   Efrén Sánchez y Díaz de León 
ZONA BAÍO   César Flores Amezcua 
ZONA CENTRO   Alfredo Cervantes Oseguera 
ZONA LAGUNA Y MENORES Ricardo Durán  González 
ZONA NORTE   Omar Escamilla Almaguer  
ZONA NOROESTE  Roberto Quintero Mármol 
ZONA OCCIDENTE  Martín Velázquez Guillén 
ZONA ORIENTE   Luis Enrique Ríos Espinosa 
ZONA SURESTE   Pamela Martínez Ficachi 

 

 



Lectura de correspondencia. 
Jessica Brito. Nueva directora del ITESO y Saida Guadalupe Arteaga Hernández 
coordinadora deportiva. 
 
 
Exclusión o inclusión de Instituciones Asociadas. 
No hay nuevas instituciones que soliciten su ingreso a socios fundadores, UNIVA entregó 
su carta equivocadamente en la reunión de la Conferencia de Fútbol Soccer; se localizó la 
carta que tenía Odilón Trujillo de Plataforma, la mandó por Wathss Apps 
 
 
Ratificación o rectificación de los nombramientos hechos. 
Antonio Ramírez Ramírez. Responsable de redes sociales de la CONADEIP  
La secretaria general de la CONADEIP está vacante por el sensible fallecimiento de Javier, 
así como la coordinación de arbitraje de FBA que tenía a su cargo Salvador Gaytan Mac 
Gregor. 
 
 
 
Revisión de minuta de último congresos  ordinario.  
 
ACUERDOS CONGRESO SOCIOS FUNDADORES  ENSENADA 
2019 
 

No CONCEPTO 
1 SE PRESENTARON Y ACREDITARON LAS 21 INSTITUCIONES  SOCIAS 

FUNDADORAS. LA UNIVA NO SE PRESENTO 
 

2 LA UMAD PRESENTÒ CARTA SOLICITU PARA SER SOCIO 
FUNDADOR, NO FUE ACEPTADA POR MAYORÌA DE VOTOS. 
 

3 El ITESM TOLUCA INFORMA DE LA DESAPARICIÒN DEL PROGRAMA 
DE VOLEIBOL DE SALA DEBIDO A LA RESTAURACIÒN Y ENFOQUE 
DEL SISTEMA. 
 

4 ARKANSAS STATE DE QUERÈTARO PRESENTA CARTA EN DONDE 
POSTULA A LUIS ALEJANDRO SANTOS GARCÌA COMO 
COMISIONADO TÈCNICO DE RUGBY; SE TURNARÀ LA SOLICITUD A 
LA ASAMBLEA GENERAL. 
 

5 SE SOLICITA A LAS INSTITUCIONES QUE FORMAN EL COMITÉ DE 
PROFESIONALIZACIÒN DE LA CONADEIP QUE PRESENTEN EL 



PROYECTO MÀS CONCRETO COMO SE ACORDÒ EN EL 
CONGRESO PASADO. 

• Establecieron reuniones de trabajo del Comité. 
• Acordaron reunirse el 2 de agosto en la UVM Qro. 
• Se incorporó al Comité la UDEM e UDLAP 

6 CON LA APROBACIÒN DE LOS SOCIOS FUNDADORES EL PROYECTO DE 

PROFESIONALIZACIÒN LO PRESENTARÀ EL COMITÈ YA ROBUSTESIDO Y CON LAS 

INQUIETUDES QUE PRESENTARON LOS SOCIOS FUNDADORES, EN EL CONGRESO 

EXTRAORDINARIO DE DICIEMBRE DE 2019.  

7 El PRESIDENTE DE LA CONADEIP PRESENTÓ SU INFORME COMO LO 
MARCAN LOS ESTATUTOS. INFORME FINANCIERO, AL CORRIENTE EN 
IMPUESTOS Y DECLARACIONES. 
 

8 EN RATIFICACIÒN DE CARGOS; SOLO SE DIO UN CAMBIO EN LA VICEPRESIDENCIA DE LA 

ZONA LAGUNA, SALE LUIS CERVANTES DEL TEC CHIHUAHUA Y ENTRA RICARDO DURÀN 

DEL COLEGIO SAN PATRICIO DE CIUDAD JUÀREZ.  

9 A LA RENUNCIA DE MARÌA DEL PILAR RODRÌGUEZ DEL ITESO,LA COMISIÒN NACIONAL DE 

HONOR Y JUSTICIA QUEDÒ INTEGRADA DE LA SIGUIENTE FORMA: 

Luis Yair Olano Galicia UP México   Presidente 

Adriana Ramírez Salazar UPAEP 

Carlos Salgado Fernández Tec León  

Sigifredo Treviño Flores  Tec de Monterrey  Suplente 

Marco Villalvazo Hernández Anáhuac Méx  Norte  Suplente 

Paula Eguiluz Soto  IBERO CDMX  Suplente 

 

10 NO HUBO PROPUESTAS A CAMBIOS A REGLAMENTOS Y ESTATUTOS DE LA CONADEIP.  

11 NO HAY CUOTAS EXTRAORDINARIAS Y LA MEMBRESÌA SE MANTIENE EN LA MISMA 

CANTIDAD. 

12 JOSÈ NÙÑEZ INVITA AL CURSO INTERNACIONAL DE VOELIBOL A REALIZARSE DEL 11 AL 14 

DE JULIO DE 2019 EN EL TEC QUERÈTARO. 



 
 
21 instituciones en socios fundadores junio 2019 
UMAD carta solicitud de socios fundador, no aceptada 
Tec Toluca desaparece el programa de VBS 
Se ratifican los puestos del comité ejecutivo, solo entra Ricardo Durán en vez de Luis 
Cervantes en la Zona Laguna. 
CNHJ. Yair Olano (UP CDMX), Adriana Ramírez (UPAEP), Carlos Salgado (Tec Leon). 
Sigifredo Mercado (Tec Mty) y Marco Villalvazo (UAMN), Paula Eguiluz (Ibero) 
 
Karla Rosas (UVM QRO) Oscar López (Tec Laguna) y Adriana Ramírez (UPAEP) Belen 
Carrasco (UDLAP). Presentación del grupo de trabajo sobre el proyecto de 
profesionalización y cambio de la estructura de la CONADEIP.  
 
La asamblea consciente de que en el congreso de junio es el espacio en donde hay cambios 
al reglamento, solicita que se realice votación para saber si se aprueba en nuevo proyecto 
de restructuración de la CONADEIP. 
 
La asamblea aprobó la votación, la cual quedó de la siguiente forma: 
 
Votos a favor   15 
Votos en contra  5 
Abstención   1 
 
Se aprobó la votación y se hace hincapié que si la votación es a favor, esta se debe de 
presentar en la asamblea como cambios a los reglamentos en Fundadores y General para 
su aprobación ya que es un asunto que impacta también a la asamblea general. 
 
Se realizó la votación, quedando de la siguiente forma: 
 
A favor del proyecto  16 
En contra del proyecto 2 
Abstinencias    3 
 
El Comité de este proyecto invita a las instituciones a que se sumen a los trabajos que van 
a realizar en el mes de enero y posteriores. 
 
Acordó la asamblea de Fundadores aportar la cantidad de una membresía como cuota 
extraordinaria para este proyecto. 
 
El Comité de este proyecto informó que se buscaría contratar a un alto comisionado a partir 
del mes de junio en caso de que el proyecto sea autorizado en la asamblea de socios 
fundadores y general. 
 



En caso de que el proyecto sea autorizado, se realizara un sistema de credencialización 
que costará no más de $50.00 por credencial. 
 
La asamblea solicita que tener en su poder el proyecto para tenerlo y saber hasta dónde  
pueden aportar ideas y además saber que están votando. 
 
El comité hará una convocatoria para reclutamiento del alto comisionado. 
 
Informe semestral de la Presidencia “Avance” 
 
Patrocinios  
 Molten 

Vallarta Open 
Fundación Telmex Telcel PLATAFORMA 

 Wilson (pendiente) la asamblea avala la reunión de la presidencia  
Tandru (pendiente) 
Dunlop (pendiente) 

 
Convenios 
Fundación Telmex Telcel PLATAFORMA 
Vallarta Open 
Asociación de hoteles de Guayabitos, Nayarit. Nacional de Voleibol de Playa Mayor y 
Juvenil 
Sport Fan Network 
Revista Ovoide 
Agustín informa que el convenio con Fundación Telmex Telcel Plataforma, termina el mes 
de junio, por lo cual les invita a que se sumen para revisar dicho contrato e irlo negociando. 
 
Informe Financiero 
 Superávit de más de 1 mdp 500 mil pesos 
 CONADEIP como asociación civil no puede mantener dinero, debe ingresar 
 recursos y gastarlos  
Antidopaje. Juan Manuel Herrera, capacitaciones para CONADEIP sobre doping, 
sustancias y protocolos. 
 
Nuevas instituciones  
 
Participación de presidencia en eventos 
 
UP GDL Revisar las transmisiones, son apoyo no jueces para sancionar, el tema de 
  uniformes se debe revisar también por calidad, poner límites. Que ellos  
  propongan a una empresa que produzca contenidos con la calidad  
  solicitada. 
UDLAP  Opina que CUTT está manejando a nuestros equipos más que la  
  CONADEIP, opina que está saliendo más caro, se debe afinar la relación 



  con ellos, y se debe mantener presencia siempre de la CONADEIP, que 
  respete CUTT y se apegue a nuestros reglamentos. Ubicar los logos de las 
  instituciones en lugares visibles y resaltar más a importancia de las  
  instituciones y sus jugadores. Hay mucha exigencia para posteos y notas 
  de juegos 
UP AGS CUTT ha reducido el monedero, pero si han profesionalizado más los  
  procesos y la exposición de nuestros equipos 
TEC GDL Revisar el contrato original para revisar los montos que originalmente  
  ofrecieron 
ITESO  Contentos como institución, ellos no tienen tema, la aportación económica 
  si les ayuda. No le interesa uniformes y balones, que se transfiera como 
  un mejor beneficio 
UAMN  Es complicado hacer una producción con la calidad que ellos requieren, las 
  instituciones no se dedican a hacer tele ni contenidos, ellos deberían pagar 
  esas transmisiones 
TEC MTY Entrega a tiempo de uniformes 
UP MEX Debe haber una modificación de los acuerdos que están vigentes que están 
  siendo ostentosos 
Comité  Yair Olano UP y Belen de UDLAP se proponen para acompañar a Agustín   

Marban para revisar el contrato y participar en las negociaciones de un 
Nuevo contrato. 

 
 
Presentación de candidaturas a la presidencia 

 
 
ITESM CCM se postula a la presidencia en la persona del Mtro. Alfredo Cervantes 
Oseguera., y su proyecto de trabajo será presentado en junio 2020 en el congreso ordinario 
con la anuencia de socios fundadores con 21 votos. 
 
Asuntos generales.  
 
Pepe Núñez  Tec Qro. Solicitan la sede del nacional de A Juvenil B y menores entre 

el 20 mayo y el 15 de junio de 2020.Atletismo.  
   Invitación al curso de Voleibol con 2 ponentes de EU de gran  
   curriculum, tercer semana de julio de 2020. 
   Promover categorías de Juvenil B en voleibol de playa como  
   promocional  
 
Oscar López   Tec Laguna. Solicita a la asamblea poder retirarse del congreso. 
    Agradecimiento al equipo para la construcción del nuevo proyecto 
   de la CONADEIP. Invita a las instituciones a sumarse al proyecto y 
   aportar conocimiento e ideas; el proyecto es de todos. 23 de enero 
   en el ITESM CEM se realizará la junta para seguir perfilando el  
   nuevo proyecto  



 
 
Cena Socios Fundadores.  
 


